
 

 

 

 

 

 
               REQUERIMENTO N.º 88 DE 30 DE JULHO DE 2.015. 

 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 

CÂMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 

LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, independente deliberação do Plenário, na forma 

regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, solicitando ao 

mesmo as seguintes informações: 

 

1 - Qual o número de árvores plantadas pela Setor do Meio Ambiente da Prefeitura no período 

de 1ª de janeiro de 2013 a julho de 2015. Informar quantidade por mês e ano.  

 

2 – Qual a quantidade de árvores retiradas por solicitação de moradores no perímetro urbano 

no período de 1º de janeiro de 2013, a julho de 2015. Informar quantidade por mês e ano.  

 

3 – Qual a quantidade de mudas de árvores doadas pelo Viveiro Municipal no período de 1º 

de  janeiro de 2013 a julho de 2015. Informar quantidade por mês e ano.  

 

 

Nestes Termos.  

Pedem Deferimento.  

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 30 de julho de 2015. 

 

 

 
 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereadora 

 

 

 

 


